



Julklapp-Turnier beim TTC Freizeit OHZ

Der Tischtennisverein **TTC Freizeit OHZ** hat kurz vor Weihnachten wieder sein alljährliches Julklapp-Turnier veranstaltet. Von den Teilnehmern wurde jeweils ein kleines, weihnachtlich verpacktes Geschenk mitgebracht. Im spannenden Turnierverlauf wurde ausgespielt, welcher Spieler sich zuerst ein Geschenk vom Gabentisch aussuchen darf. Beim TTC-Freizeit spielen nur Hobbyspielerinnen und -spieler. Die

Mitglieder verbindet der Spaß am Tischtennis spielen. Trainingsabende sind jeweils Montag 19.30 Uhr und Dienstag 20 Uhr in der August-Schlüter-Halle (Lange Straße 20). Neben eigenen Tischtennisplatten verfügt der Verein auch über eine Ballmaschine, an der gezielt trainiert werden kann. Hobbyspieler sind beim TTC Freizeit jederzeit willkommen. Zum Vereinsleben gehören auch gemeinschaftliche Ausflüge und andere Frei-

zeitaktivitäten. Interessierte können gerne zum kostenlosen Schnuppertraining kommen. Mitglieder zahlen eine einmalige Aufnahmegebühr und einen geringen monatlichen Beitrag. E-Mail: ttc-freizeit-ohz@t-online.de
Homepage: www.ttc-freizeit-ohz.de
Telefon: 04791 13399.

FOTO: FR